

## C. Rica investiga envío de armas a El Salvador

San José, Ene. 29 (AP). Una controversia ha surgido entre dos altos funcionarios de la administración pública a propósito de la cantidad de armas que son propiedad del gobierno, de acuerdo con inventarios realizados recientemente.

Mientras que el contralor general de la república, Rafael Angel Chinchilla, informó a la comisión especial de la asamblea legislativa que investiga un supuesto transporte de armas a El Salvador, que en los arsenales del gobierno hay un faltante de 2.018 piezas, el ministro de Seguridad Pública, Carlos Arguedas, afirma que hay un sobrante.

Chinchilla declaró ante la comisión el pasado lunes, que de acuerdo con un inventario realizado por funcionarios de la controlaría en los arsenales del gobierno, el faltante es evidente tomando en cuenta un recuento e informe hecho por el Ministerio de Seguridad Pública en junio de 1979.

El ministro Arguedas

Lefranc, señaló en su informe que la diferencia entre los datos, aportados por la controlaría general de la república y por él, está en que los funcionarios de aquella dependencia no tomaron en cuenta armas que estaban en uso y que si fueron consignadas en el informe de los funcionarios de la dependencia a su cargo.

La comisión especial legislativa, continúa investigando lo que se ha llamado "desaparición de armas en los arsenales del gobierno", las cuales se presume fueron enviadas fuera del país.

El presidente de la comisión, el diputado Gerardo Bolaños Alpizar, dijo que el informe final no estará listo antes de los próximos dos meses, por lo menos, pues ahora han surgido nuevos elementos, al denunciarse el transporte de armas a El Salvador en una avioneta que fue destruida el domingo pasado en una hacienda a l g o d n e r a , 1 0 0 kilómetros al sudeste de San Salvador, en el departamento de San Vicente.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



SALUDA A CIUDADANOS. Pueblo, Colorado, Estados Unidos, enero 29 (AP). El ex rehén, sargento Billy Gallegos, de 22 años, es saludado por millares de ciudadanos a su regreso

ayer a Pueblo, Colorado. Gallegos estuvo cautivo más de un año en Teherán junto con otros 51 norteamericanos. Billy fue recibido con una apoteósica bienvenida aquí.

# EU reitera apoyo contra terror en El Salvador

Tegucigalpa, Ene. 29 (AP). (Por Freddy Cuevas) El embajador norteamericano aquí, Jack Robert Binns, denunció hoy que los grupos izquierdistas de El Salvador efectúan "una orquestada campaña de desinformación" para desacreditar a Estados Unidos.

"Pese a ello, mi país continuará ayudando al gobierno salvadoreño, en los esfuerzos por defenderse de la acción terrorista y de la actividad armada, tanto de la izquierda como de la derecha", dijo el diplomático.

Binns, de 45 años, dijo en una rueda de prensa, que el Frente Democrático Revolucionario (FDR) y otras organizaciones izquierdistas salvadoreñas "a cada momento lanzan acusaciones fabricadas, falsas y sin base alguna, como parte de una estrategia diseñada a de-

sacreditar al actual gobierno de ese país y a países amigos, como Estados Unidos y Honduras".

Expresó que "para el caso, el FDR ha afirmado que Estados Unidos y Honduras han acordado armar al ejército hondureño para convertirlo en la principal fuerza militar Centroamericana a fin de sustituir a la guardia de (Anastasio) Somoza".

"Eso es totalmente falso. No existe ningún acuerdo de esa naturaleza entre ambas naciones. Jamás Estados Unidos ha propuesto tal cosa a Honduras", añadió.

El diplomático afirmó que Estados Unidos apoya firmemente la búsqueda de una solución al problema social y político de El Salvador a través de la negociación. "Tal solución, sin embargo, debe ser negociada entre

Pasa a la página 22



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SALTA DE EDIFICIO. Nueva York, enero 29 (AP). Momento en que Ronald Harns, de 23 años, salta ayer desde el techo del edificio de apartamentos de cuatro pisos en el que vive, situado en Brooklyn, aparentemente después de una riña que tuvo con su madre y padrastro. Harns cayó fuera de una bolsa inflada que se había instalado en la acera para aliviar su caída, siendo trasladado a un hospital cercano, en donde se dijo que se encuentra en buen estado. Su madre dijo que el pasado fin de semana el joven había conseguido "fuertas drogas".

## Reagan no entregará el material militar a Irán

Washington, D.C. enero 29 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan no hará entrega a Irán de materiales militares valuados en 457 millones de dólares adquiridos por el gobierno del depuesto ex sha Mohammed Reza Pahlevi, dijo aquí el Secretario de Estado, Alexander M. Haig.

Aunque que el gobierno islámico republicano de Irán no ha solicitado la entrega de dicho material, Haig dejó en claro ayer, que Estados Unidos no tenía intención de cumplir el compromiso de compraventa, aunque Irán lo solicitara, y que este país no firmará en el futuro ningún contrato de provisión de material militar a Irán.

Haig, dijo que Estados

Unidos procuraría vender el material militar—en su mayor parte compuesto de piezas de repuesto para aviones, tanques, helicópteros y otras armas de fabricación nacional—en otros países rebosando a Irán el valor de las piezas enajenadas.

Un funcionario del Departamento de Estado dijo que la entrega del material militar no figuró entre los temas debatidos durante las negociaciones que dieron lugar a la libertad de los 52 rehenes estadounidenses, que estuvieron detenidos 444 días en Irán.

El subsecretario de Estado Interino, Peter Constantine, dijo ayer a periodistas que no existe obligación alguna por parte de



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INVESTIGAN. Golden, Colorado, enero 29 (AP). El Dr. Robert Wesson (izquierda), director auxiliar de investigaciones del Servicio de Evaluación Geológico Norteamericano, en representación del Consejo Nacional de Evaluación de Vaticinios Sísmicos, y el Dr. John Filsin, jefe de la Oficina de Estudios Sísmicos del Servicio Geológico, declaran a la prensa que no se ha establecido base científica alguna para los vaticinios de que habrá fuertes terremotos frente a la costa del Perú.

## Tropas contra terror adiestran en los EUA

Washington, 29 enero (AP). El adiestramiento de tropas antiterroristas norteamericanas se ha intensificado, como parte de un programa renovado con vistas a respaldar la promesa de Ronald Re-

agan, de una rápida represalia en caso de futuras tomas de rehenes de este país en el extranjero, dijeron funcionarios de Defensa.

Las prácticas han Pasa a la página 49

## Previenen Pdte. Reagan la declinación de Cuba

Washington, D.C. enero 29 (AP). El primer ministro jamaicano Edward Seaga, previno ayer al presidente Ronald Reagan que la reciente declinación de la influencia cubana en el Caribe, podría invertirse a menos que Estados Unidos y otras naciones exportadoras de capital aumenten conside-

rablemente su asistencia a los países del área.

"Los cubanos están entre cajas, esperando ver qué pasa... aún están preparados, en términos de contactos con partidos políticos de base en las masas... aún son capaces de recuperarse", dijo Seaga, de 50 años de edad, en

Pasa a la página 22

## Breves Internacionales

### 7 mil salvadoreños en Costa Rica

San José, enero 29 (AP). La Oficina Regional del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) estima que en la actualidad hay en Costa Rica 7.000 refugiados salvadoreños y casi todos requieren ayuda económica internacional.

En abril de 1980 comenzó a producirse el ingreso masivo de salvadoreños a Costa Rica, a raíz de la convulsión política que vive ese país.

### "Honoris Causa" recibe López Portillo

Nueva Delhi, enero 29 (AP). El presidente de México recibió hoy un doctorado Honoris Causa de la Universidad de esta capital.

Ataviado en la tradicional túnica y sombrero académicos, José López Portillo, solemnemente aceptó la designación hecha por el vicepresidente de la India, Mohammad Hidayatullah, quien es canciller de la Universidad.

López Portillo se trasladó directamente desde el Pasa a la página 45